

Date de publication Mercredi 11 octobre 2006 à 17:59:44 par colok
Catégorie Nouveautés

Google se paye YouTube...

Google rachète YouTube qui fait la paix avec les Majors Source: Olivier Chicheportiche de Silicon.fr Les géants de l'Industrie musicale ont décidé de faire de YouTube un allié, plutôt qu'un ennemi. Pragmatique. Le rachat de la plate-forme par Google est officialisé La rumeur insistante a été officialisée ce lundi soir, Google met la main sur YouTube pour 1,65 milliard de dollars en actions. Le géant du Web devient instantanément un poids lourd de la vidéo communautaire en ligne, un secteur hautement juteux qui fait rêver les acteurs du Web. YouTube, fondé en 2005, annonce avoir dépassé 100 millions de documents regardés chaque jour sur son site et revendique 16 millions de visiteurs par mois. [Lire la suite de l'article](#)

Billet issu du site internet Colok Traductions:
<https://www.colok-traductions.com>

URL du billet
<https://www.colok-traductions.com/index.php?op=billet&bid=468>